

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma, Rathaus

Herrn Bezirksbürgermeister
Josef Wirges, Bezirksrathaus

13. Mai 2009

Antrag: Haus der Musik und Kunst in Ehrenfeld

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
wir bitten Sie, den nachfolgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu setzen:

Bezugnehmend auf den Beschluss der Ehrenfelder Bezirksvertretung vom 27.04.2009 zur Beendigung der aktuellen Stunde zum Thema Rheinische Musikschule beauftragt die Bezirksvertretung die Verwaltung, ein Konzept zu entwickeln, welches die Kombination von Rheinischer Musikschule mit Räumlichkeiten für Künstler (Ateliers, Wohnateliers und Ausstellungsräume) vorsieht. Insbesondere ist ein geeigneter Standort zu suchen, der die Möglichkeit einer gemeinsamen Nutzung von Ausstellungs-, Probe- und Aufführungsräumen ermöglicht

Begründung:

Ehrenfeld ist als Kulturstandort neben der Innenstadt einer der wichtigsten Bereiche in der Stadt Köln an dem sich Künstler engagieren und niederlassen. Daher ist es erforderlich, ein Konzept zu entwickeln, das Künstlern die Möglichkeit bietet günstige Ateliersflächen anzumieten.

Zugleich gibt es das Anliegen, die Rheinische Musikschule im Stadtbezirk Ehrenfeld zu belassen, ggf. einen neuen Standort zu suchen und einen Neubau zu planen.

Eine Kombination von beiden Einrichtungen, bietet die Möglichkeit Ausstellungs-, Probe- und Aufführungsräume gemeinsam zu nutzen und somit Kosten zu sparen.

Mit freundlichen Grüßen

Niklas Kienitz
(Fraktionsvorsitzender)

